

**PAROISSE
SAINT-JOSEPH de DIJON**



1-3, Rue du Havre 21000 Dijon
☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451
paroisse.st.jo@free.fr
<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

NOËL 2021
2 Janvier : Épiphanie du Seigneur

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**



"Debout, resplendis ! Elle est venue ta lumière"

(Is 60,1)

INTENTIONS de PRIÈRE pour les DÉFUNTS :

Andrée et Gaston PERWEZ – Familles LEGUY- JEANNELLE – Maurice FRANÇOIS
Défunts de la semaine : Germaine SCHMITT (obsèques mardi 4 à 10 h30)

- Dimanche 2 : **Épiphanie du Seigneur**
Quête au profit de l'Aide aux Missions d'Afrique
- Mardi 4 : 14h00 – Rencontre du Doyenné
- Samedi 8 : 10h00 – Nettoyage de la cour de la maison paroissiale
- Lundi 10 : 18h30 – Messe avec Lourdes Cancer Espérance
- Mardi 11 : 20h15 – Conseil paroissial provisoire
- Mercredi 12 : 18h45 – Réunion plénière des groupes Laudato Si'
- Jeudi 13 : 17h00 – préparation à la Confirmation
- Samedi 15 : 15h00 – 3^{ème} assemblée synodale
- Jeudi 20 : 17h30 – Groupe Maurice Zundel
- Dimanche 23 : **Dimanche de la prière pour l'Unité des Chrétiens
à Saint-Joseph à la messe de 10h30,
prédication du pasteur MBENGA
15h00 - Célébration festive œcuménique :
Église de la Visitation à Chevigny-St-Sauveur.**

MESSES : SEMAINE : **Mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30**

WEEK-END : **Samedi 18h - Dimanche 10h30**

père Denis Érazmus : erazmus-denis21@orange.fr – 06.08.33.28.88



Attiré par Dieu pour vivre en pèlerin...

Dès l'Ancien Testament, nous voyons les hommes en route à l'image d'Abraham qui, avec son épouse Saraï et son clan, quitte Harane pour le Néguev, passant par l'Égypte, en réponse à l'appel de Dieu qui le conduira, lui et les siens (Gn 12 ;13). Dieu Lumière attire à Lui, vers l'aurore de sa venue, comme le dit Isaïe (Is 60,3). Lumière qui par la brillance d'une étoile met en route les mages, venant de l'Orient à Jérusalem, cherchant le roi des juifs qui vient de naître (Mt 2,2). Dans son appel à Le suivre, Jésus appelle ses premiers disciples à quitter leur lieu de vie pour devenir ses disciples en Le suivant, puis ses témoins jusqu'aux confins de la terre (Mt 28,19). Quand ils Lui demandent : « Rabbi, où demeures-tu ? » Il leur dit : 'Venez et vous verrez' » (Jn 1,39 ; cf. Mt 4,19). Lumière qui aveugle Paul dans sa rencontre avec le Christ ressuscité qui, « l'enveloppant de sa clarté », lui révèle son mystère (Ac 9,5 ; 22,8 ;26,15), qui brille « par l'annonce de l'Évangile » (Ep 3,3-6).

Dieu guide hommes et femmes jusqu'à Lui, moyennant leur confiance et leur obéissance à ses paroles. Dans la brillance de son amour, de sa bonté, de sa miséricorde, Dieu réjouit le cœur de l'homme, comme les mages qui, à la vue de l'étoile, entrent dans « une grande joie ». La rencontre avec Dieu change le cours de la vie : Abraham part et s'aventure, avec les siens, sur la demande de Dieu ; les pêcheurs deviennent disciples du Ressuscité qu'ils annoncent avec allégresse et sans crainte ; Paul annonce joyeusement l'Évangile aux païens (les non-circoncis).

Si la vie n'est pas un long fleuve tranquille, au vu des déconvenues et des épreuves qu'elle réserve (séparation, deuil, chômage, accident, maladie...), elle nous fait cheminer, d'étapes en étapes, de notre naissance jusqu'à notre mort. Chrétiennes et chrétiens, nous sommes tous, chacun, chacune, en route. Car Dieu nous attire à Lui, comme Jésus l'avait annoncé aux siens (Jn 6,44) ; puis, à son tour, Jésus, son Fils bien-aimé nous attire à Lui (Jn 12,32) : Il attire les bergers dans la nuit de Noël et les anges du ciel, ainsi que les mages pour qu'ils viennent se prosterner devant Lui, les prophètes Anne et Syméon au Temple de Jérusalem, et ses disciples pour qu'ils Le suivent et se forment à son Évangile, ainsi que Paul et jusqu'à nous aujourd'hui.

Dieu nous attire à Lui pour nous combler de son amour, nous illuminer de sa présence et accueillir notre vie en cadeau, afin de la purifier et de la sanctifier pour qu'elle ressemble à celle de son Fils Jésus. Attirés par ce Dieu d'amour, levons le camp de nos doutes, de nos incertitudes et de nos craintes. Avançons-nous vers le Ressuscité qui nous mène au Père du ciel, pour contempler Dieu dans sa splendeur et Le suivre sur le chemin de nos rencontres. Offrons-nous à Dieu en offrande spirituelle qui Lui plaise, afin que notre vie d'enfant de Dieu nourrisse chez-nous et chez l'autre le désir de fraternité, de justice et d'amour pour tous.

père Denis Érazmus